



Revisan avances del proyecto eléctrico para Colchane y planifican visitas técnicas a Alto Hospicio



La seremi de Energía de Tarapacá, Séfora Sidgman, sostuvo una reunión con el gerente zonal de CGE, Luis Gajardo, para abordar aspectos técnicos del proyecto que busca dotar de energía a poblados de la comuna de Colchane y avanzar en la reducción de las brechas de acceso a este servicio básico.

En el encuentro participó también el director regional de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) Tarapacá, Sergio Barra, quien revisó materias normativas y técnicas vinculadas a factibilidad, condiciones y requisitos para continuar con las obras en estas localidades.

Asimismo, se analizó qué comunidades forman parte del Programa Zonas Rezagadas, con el objetivo de precisar cuáles cuentan con conexión y cuáles permanecen pendientes.

“Buscamos garantizar que todas las personas de Tarapacá, sin importar su ubicación, cuenten con acceso seguro y continuo a la electricidad. Junto a la SEC Tarapacá y CGE, estamos trabajando en la reducción de brechas en localidades que aún no cuentan con suministro, abordando factibilidad técnica, estado de redes y conexión de viviendas pendientes. Queremos que cada obra y mejora en la infraestructura eléctrica se ejecute con criterios de equidad territorial y continuidad operativa, porque la energía es un motor para el desarrollo de las comunidades”, señaló la seremi de Energía, Séfora Sidgman.

Respecto a la situación técnica del proyecto en Colchane, el director regional de la SEC Tarapacá, Sergio Barra, comentó: “Sostuvimos esta reunión para conocer el estado actual de las conexiones

contempladas en el proyecto original y definir cómo avanzar para entregar el servicio eléctrico, identificando las conexiones pendientes o las factibilidades necesarias”.

En tanto, el gerente zonal de CGE, Luis Gajardo, precisó: “La seremi nos ha solicitado información sobre el estado actual del proyecto en Colchane, por lo que entregaremos los antecedentes necesarios que permitan concretar iniciativas para dotar de suministro eléctrico en estas zonas de esta comuna”.

AVANCES EN ALTO HOSPICIO

Durante la reunión también se abordó la situación eléctrica de Alto Hospicio, donde la seremi informó que este mes se ejecutará una agenda técnica de visitas para iniciar los trabajos de mejoramiento comprometidos en reuniones

anteriores, estimándose la intervención en 20 cuadrantes. Estas acciones se realizarán en coordinación con dirigentes vecinales, dada la prioridad de fortalecer el servicio en la comuna.

Sobre este punto, el director de la SEC Tarapacá explicó: “Se está conformando una mesa de trabajo para abordar las dificultades que están experimentando los vecinos, identificar los sectores más afectados y definir acciones concretas para mejorar el servicio eléctrico”. Por su parte, CGE reafirmó su compromiso de mejorar la calidad del suministro en la región. “Hemos estado desarrollando acciones para optimizar el servicio a nuestros clientes, las que daremos a conocer en terreno junto a las autoridades, tal como lo solicitó la seremi de Energía”, señaló Luis Gajardo.